



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

26. August 2014

Film, Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Kultur

Traumkino für Kinder startet sein neues Programm im Caligari

Das Kulturamt und das Medienzentrum Wiesbaden starten das neue Traumkinoprogramm in der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9. Karten zu 3 Euro für Kinder und Erwachsene gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, und an der Kinokasse.

Am Samstag, 30. August, 15 Uhr, läuft der Animationsfilm „Jack und das Kuckucksuhrherz“. Das fantasievoll animierte Märchen-Musical erzählt von dem Jungen Jack, der nur mit einer Kuckucksuhr anstelle eines Herzens lebt. Um zu überleben, muss er drei Regeln beachten: Niemals darf er an den Zeigern drehen, nie in Wut geraten und sich nicht verlieben. Letzteres passiert ihm jedoch, als er bei einem Ausflug in die Stadt die hinreißende Sängerin Acacia erblickt. Die Verfilmung der Novelle von Mathias Malzieu läuft außerdem am Sonntag, 31. August, 15 Uhr und ist der Auftakt der Reihe „Fabelhafte Welten“, die in der letzten Ferienwoche Filme für Kinder unterschiedlicher Altersgruppen präsentiert. „Jack und das Kuckucksuhrherz“ wird vom Bundesverband Jugend und Film für Kinder ab zehn Jahren empfohlen.

„Lauras Stern“, der am Dienstag, 2. September, 10 Uhr, gezeigt wird, erzählt die Geschichte der kleinen Laura, die ein wunderbares Geheimnis hütet. Ihr bester Freund ist ein Stern, der sie in magische Welten entführt. Der Zeichentrickfilm wird empfohlen für Kinder ab fünf Jahren.

Am Mittwoch, 3. September, 10 Uhr, läuft „Matilda“, ein Spielfilm über ein

außergewöhnlich begabtes Mädchen, das sich gegen ihre dummen und nur mit sich selbst beschäftigten Eltern behaupten muss. Aber sie verfügt über übernatürliche Fähigkeiten: Sie kann Gedanken lesen. Die Verfilmung des gleichnamigen Romans von Roald Dahl wird empfohlen für Kinder ab sechs Jahren.

Außerdem präsentiert die Caligari Filmbühne „Alfie, der kleine Werwolf“ von Joram Lürsen. Am Donnerstag, 4. September, 14 Uhr, wird darin ein kleiner Junge pünktlich um Mitternacht zu einem pelzigen Monster, das die Nachbarschaft unsicher macht. Der Spielfilm wird ab sechs Jahren empfohlen.

Weitere Informationen zum Programm gibt es im Internet unter <http://www.wiesbaden.de/caligari>.

+++